

Communiqué de Presse

Authiou 2030 : mobilisation générale de l'ingénierie nivernaise

La ruralité a une carte à jouer dans l'avenir de la France.

Alors, quand Authiou, commune nivernaise de 45 habitants, souhaite défier tous les pronostics attendus et accueillir de nouveaux habitants, le président du Conseil départemental relève le pari et lance une mobilisation générale de l'ingénierie nivernaise pour expérimenter Authiou 2030.

C'est toute la force de l'ingénierie nivernaise qui sera présente et au travail pour démontrer toute sa capacité à créer des réponses adaptées à ce défi.

Comment faciliter les déplacements ? Comment créer des bâtiments relais pour de nouveaux artisans et des logements pour accueillir de nouveaux habitants ? Comment produire des énergies renouvelables ?

Autant de sujets qui seront expertisés et adaptés à Authiou

vendredi 4 octobre, de 9 h à 17 h, à la Bergerie de Soffin (lieu-dit Soffin, Authiou).

Près de 130 participants sont d'ores et déjà inscrits à ce premier évènement qui aura pour mission de se reproduire tous les ans dans d'autres communes de la Nièvre.

La presse est cordialement conviée à cette journée.

Contact

Stéphane Bénédit / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

